



Altstadthaus Bern

2008/09 wurde die Sandsteinfassade unter Begleitung der Denkmalpflege Stadt Bern saniert und die 4-Zimmerwohnung im Dachgeschoss umgestaltet und aufgewertet. In einer zweiten Etappe wurde im oberen und unteren Kellergeschoss eine zusätzliche Wohnung mit Gartenzugang eingebaut und im Erdgeschoss entstanden repräsentative Räume für die Kirchgemeinde Bern. Ausserdem wurde die bestehende 6-Zimmerwohnung mit Halle und Balkon im 2. OG saniert. Im Weiteren waren auch an der Haustechnik grössere Anpassungen vorzunehmen.

Aufgabe

- Sanierung der Büroräume im EG und oberen Keller
- Sanierung Wohnung 2.0G mit Schallschutzmassnahmen
- Bereitstellung der Räume für die KG Münster
- Einbau einer Wohnung im Keller
- Hindernisfreier Zugang
- Anpassung/Sanierung Haustechnik
- Unterhalt Dach
- Licht- und Farbkonzept
- Möblierungskonzept für die KG

Bauherrschaft

Kirchgemeinde Münster
Kirchmeieramt, Bruno Stoll

Mani Architekten

Projektleitung Daniel Mani
Leitung Ausführung Sven Frömmel

Realisierung

2014 – 2015